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ATA DA 25ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CURSO DE 1 

BACHARELADO EM ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. Aos onze dias do mês de maio do 2 

ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta minutos na Coordenação do Curso de 3 

Administração Pública EAD, Casa de apoio – Campus Mucuri, iniciou-se a vigésima quinta 4 

reunião ordinária do Colegiado do Curso de Bacharelado em Administração Pública da UFVJM 5 

com a presença dos professores Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá, Naldeir dos Santos 6 

Vieira, Ciro Andrade da Silva, Marcos Valério Martins Soares e Simão Pereira da Silva. A 7 

coordenadora do curso, professora Adriana Aparecida da Conceição Santos Sá deu início à 8 

pauta: (1)Análise de aproveitamento de atividades profissionais com Estágio Supervisionado; 9 

(2) Proposta de alterações de prazos de entrega de AACC’s junto à DEAD; (3) Analise da 10 

autorização ad referendum para alunos que fizeram provas fora dos polos de origem; (4) 11 

Análise da situação do Discente Danilo Oliveira; (5) Apresentação memorando 20/2018 12 

PROORGRAD; (6) Edital da CAPES, Vagas/polos;  (7) Outros; (8) Informes. (1) Adriana 13 

informou que as atas das reuniões anteriores serão aprovadas na próxima reunião, visto que não 14 

foi possível analisá-las. (1) Análise de aproveitamento de atividades profissionais com 15 

Estágio Supervisionado: A Coordenadora Adriana apresentou os memorandos Nº 01, 02 e 05 16 

de 2018, encaminhados pelo professor Naldeir – Coordenador de Estagio do curso de 17 

Administração Pública, ao colegiado pedindo a aprovação de aproveitamentos de atividades 18 

profissionais como Estágio Supervisionado para os alunos: Bruna Neres Wlinger; Edir 19 

Rodrigues Pereira; Ercília Alves Pereira; Elenice Rodrigues de Azevedo; Adeilson Ferreira de 20 

Souza. O Prof. Naldeir expôs seu entendimento sobre os mesmos, após a discussão de todos os 21 

processos, os mesmos foram aprovados por unanimidade pelo colegiado. (2) Proposta de 22 

alterações de prazos de entrega de AACC’s junto à DEAD; (apresentar a proposta): Foi 23 

deliberado que a coordenação do curso de Administração pública solicitasse à DEAD a 24 

possibilidade de alteração do prazo para a protocolo das AACC’s para: o último dia do 25 

primeiro mês do semestre seguinte, fins possibilitar lançamento das atividades no sistema (3) 26 

Análise da autorização ad referendum para alunos que fizeram provas fora dos polos de 27 

origem: A professora Adriana pede referendo ao colegiado às  autorizações em tempo hábil. ad 28 

referendum para alunos, que fizerem as avaliações fora do polo de origem, conforme previsto 29 

em circular DEAD 03/2018 de 08 de Maio de 2018. Todo o colegiado referenda. (4) Análise 30 

da situação do Discente Danilo Oliveira: A coordenadora, Adriana Sá, apresentou a 31 

solicitação do discente Danilo Oliveira que pede para concluir a disciplina seminário VII, que 32 

tem como pré-requisito a disciplina de seminário IV, a qual o mesmo não está aprovado. O 33 

discente em e-mail enviado argumenta que parceria estabelecida com outro colega para 34 

construção do TCC encontra-se bastante adiantada. O colegiado entendendo que a grade 35 

vigente em 2013 não havia a exigência de conclusão do da disciplina Seminário IV para se 36 

fazer o Seminário VII. O colegiado entendeu que procede a solicitação do discente e autorizou 37 

que o mesmo continue fazendo o seminário VII e faça o mais breve possível o seminário IV, 38 

fins restabelecer ao previsto no PPC do curso. (5) Apresentação memorando 20/2018 39 

PORROGRAD: A professora Adriana Sá, leu o memorando 20/2018 PROGRADO, que trata 40 

do parecer nº067/2018 – PF-DIA/PFMG/PGF/AGU-2018 – versa sobre o seguro obrigatório 41 

para situações que envolvam riscos extraordinários aos discentes não vinculados a estágios 42 



obrigatórios. Apresentada as informações o colegiado entendeu que não compete a este 43 

deliberar sobre tal assunto. (6) Edital da CAPES, Vagas/polos: Adriana Sá apresentou a 44 

proposta para oferta de vagas para o curso no próximo ciclo, sendo ofertado 450 vagas para o 45 

próximo semestre em nove polos, priorizando os mais próximos a Teófilo Otoni, o que após 46 

discussão foi aprovado unanimemente. (7) Outros: foi apresentado ao colegiado a proposta de 47 

Normas de Atuação dos Docentes, encaminhada por Eduardo. O colegiado deliberou que já 48 

existe neste curso a resolução nº3 colegiado, de 04 de agosto de 2016 em vigor e a mesma 49 

atende satisfatoriamente ao curso Administração Pública EaD, não cabendo neste momento 50 

nenhuma alteração. Ficou a cargo de Adriana Sá responder à Eduardo sobre o parecer do 51 

colegiado. Foi comunicado a todos que em reunião com a diretoria da DEAD, Sr. Everton a 52 

coordenação deste curso solicitou a inclusão na licitação de mais um empregado terceirizado 53 

para suporte ao curso em virtude do aumento de alunos e a grande demanda gerada por estes. O 54 

colegiado aprovou a solicitação por unanimidade. (8) Informes: Adriana informou a todos que 55 

as avaliações ministradas em 27 e 28 de abril e 04 e 05 de maio de 2018, que foram entregues, 56 

foram encaminhadas para correção aos professores e tutores no dia 10 de maio de 2018 e 57 

aguarda o retorno o mais breve possível, conforme previsto nas normas. O professor Simão 58 

sugeriu que o curso discutisse as questões relacionadas ao desenvolvimento do curso e 59 

aprimoramento do PPC do mesmo, Adriana informou que há uma reformulação do PPC 60 

prevista na PROGRAD e entrará em com a Lucineide Nunes, pedagoga da UFVJM, para 61 

agendar reuniões sobre a referida reformulação. Nada mais havendo a tratar, lavrou-se a 62 

presente ata que após lida e aprovada por todos, será assinada pela presidente do Colegiado. X. 63 

*O original encontra-se devidamente assinado e arquivado na coordenação do curso de Administração Pública. 


